

## **Informations sur la cyberattaque contre RADIX dans la semaine du 16 juin 2025**

Nous devons malheureusement confirmer que, malgré des mesures de sécurité très élevées et un support professionnel, nous avons été victimes d'une cyber-attaque le 16 juin.

Nous vous informons ici en temps réel de l'état actuel des connaissances :

### **À propos de RADIX**

RADIX est une organisation à but non lucratif. Nous sommes actifs dans le domaine de la promotion de la santé. Nos huit centres de compétences exécutent à cet effet différents mandats de la Confédération, des cantons, des communes ainsi que de fondations privées et d'autres organisations. Vous trouverez plus d'informations sur l'organisation et nos offres sur notre site Internet à l'adresse [www.radix.ch](http://www.radix.ch).

Après une première analyse de la situation suite à la cyberattaque, nous avons rapidement informé l'Office fédéral de la cybersécurité et sommes en contact avec des partenaires.

### **Technique**

L'accès aux données concernées a été immédiatement retiré après la constatation de l'attaque. Selon l'état actuel des connaissances, le dommage est considérable pour RADIX. Une fuite de données a pu être constatée et diverses données ont été cryptées. RADIX est en possession de toutes les données en état intact sur des sauvegardes. La manière exacte dont l'attaque a été menée fait actuellement l'objet d'une enquête.

La direction, 19.06.2025